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Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  01  del mese   FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Discussione su Antenne Telefoniche 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:20 

II 
Conv. 
09:35 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A   

3 CONSOLE Domenico Componente P P   

4 LO SCHIAVO Serena Componente A P  DA REMOTO 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

7 FATELLI Elisa Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TERMINI Gerlando Componente A P  DA REMOTO 

10 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

11 CURELLO Leoluca A. Componente A P   

12 POLICARO Giuseppe Componente A A   

13 PILEGI Loredana Componente A P  DA REMOTO 

14 COMITO Pietro Componente A P  DA REMOTO ore 09:40 

15 PUGLIESE Laura Componente A P  ENTRA 09:28 

16 PISANI Silvio Componente A P  REMOTO 

17 ARENA Azzurra Componente P P  REMOTO 

18 RUSSO Giuseppe Componente P P  REMOTO 

Presiede la seduta il Presidente Raffaele Iorfida, il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:37 

  IL PRESIDENTE                          IL SEGRETARIO Verbalizzante f.f. 

     Raffaele Iorfida                     Emanuela Calderone 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente Iorfida, verificata la presenza del numero legale,dei Commissari partecipanti ai lavori, 

apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:35. 

Il Presidente cede la parola al Commissario Console, il quale ha chiesto di intervenire in via  

pregiudiziale. 

Il Commissario Console deposita presso la  segreteria della Commissione, un elenco di impianti di  

antenne  pervenutogli dall’Assessore Bruni. Tale elenco contiene una lista di circa 200 impianti di 

telefonia esistenti sul territorio. Console mette a conoscenza i presenti che l’Assessore ha reperito 

l’elenco dall’Arpacal. Il Commissario evidenzia che per ogni impianto vi è richiamata la data di 

autorizzazione dello stesso. Da una prima visione di  tale atto, si evince che probabilmente non vi 

è comunicazione tra Arpacal ed il Settore Urbanistico. 

Il Commissario Curello, nell’evidenziare che alcuni impianti si trovano su suolo privato suggerisce 

di verificare se la legge prevede comunque un onere a favore del Comune. 

Console afferma che in ogni caso per l’installazione di un impianto è necessaria l’autorizzazione da 

parte del Comune. Per  legge, le istanze vanno depositate all’ufficio  Suap e quindi suggerisce di  

stabilire una tassa annuale da applicare. Integrare quindi il Regolamento Gambardella, senza 

stravolgerlo e successivamente  emendare lì dove si rendesse necessario, in Consiglio Comunale. 

“ Grazie a questo elenco, oggi abbiamo un dato concreto, possiamo portare a casa un bel risultato 

e ringraziare l’Assessore Bruni per aver reperito tale nota “. 

I Commissari Pilegi e Pisani affermano che è importante fare le dovute verifiche anche dal punto di 

vista ambientale. 

Il Commissario Lombardo afferma che la legge  n. 108 del 29/07/2021 prevede un nuovo canone 

sulle antenne: Tariffa Unica per i gestori di sevizi telefonici e radiotelevisivi. La nuova tariffa è infatti 

prevista nella misura fissa di € 800,00 per ogni impianto insistente sul territorio di ciascun Ente. 

Il Commissario pugliese ritiene che ancor prima di occuparsi degli oneri è necessario verificare se 

tali impianti rispettano le norme di salute pubblica nonché paesaggistica. 

Il Presidente risponde che l’interesse della commissione va in entrambe le direzioni. 

Il Presidente, ultimata la discussione e prima di chiudere i lavori cede la parola al Commissario 

Roschetti, il quale, chiede a Iorfida, che si faccia portavoce presso gli uffici per verificare se  i 

Regolamenti lavorati dalla Commissione arriveranno in tempi brevi in Consiglio Comunale. 

 

Il  Presidente chiude i lavori alle ore 13:00.  

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 01/02/2022 

 

 



Il Segretario Verbalizzante f.f.      

    Emanuela Calderone   

 

        Il  Presidente la 1^ Commissione 

                  Raffaele Iorfida 


